

## Creciente, el Intercambio Comercial Entre Brasil y Argentina: P. Motta

RIO DE JANEIRO, 8 de agosto (ANSA)—El nuevo presidente de la Cámara de Comercio Brasil-Argentina Paulo Motta, luego de la ceremonia de su toma de posesión dijo que los empresarios esperan llegar, aún este año, a un intercambio comercial entre ambos países en torno a los 2,500 millones de dólares en ambos sentidos.

En los próximos años ese intercambio deberá elevarse a cuatro mil millones de dólares, según previsión del empresario durante su discurso.

Según Motta, los atrasos ocurridos en la concretización de negocios entre ambos países es "natural" y no disminuyen las perspectivas de "un creciente intercambio comercial".

El dirigente entiende que Argentina posee un "gran potencial exportador de granos, mientras que Brasil podrá ampliar sus ventas de máquinas y equipos".

En su opinión, las relaciones políticas entre los dos gobiernos son muy sólidas, por el momento, especialmente luego de la superación de las diferencias en torno al aprovechamiento hidroeléctrico en el río Paraná.

Después de la visita del Presidente João Figueiredo a Argentina, "el intercambio económico avanzó principalmente en el área tributaria —resaltó— quedando establecido un acuerdo que deberá impedir la tasación doble de productos comercializados, y en la de trans-

portes de carga entre los dos países, habiendo también posibilidad de acuerdos de complementación en el sector siderúrgico".

### MAYOR INTERCAMBIO GB-ARGENTINA

BUENOS AIRES, 8 de agosto (ANSA)—"Las relaciones con Argentina están mejorando y mi país intenta hacer todo lo que esté a su alcance para que el comercio entre las dos naciones crezca a mayores niveles", expresó el ministro de Comercio de Gran Bretaña, Cecil Parkinsson, a los periodistas al salir de la casa de gobierno argentina donde concurrió a presentar sus saludos al general Videla.

Puntualizó el visitante que los empresarios británicos que visitan Argentina "tienen el pleno apoyo" de su gobierno y admitió que todas las gestiones están encaminadas a aumentar el intercambio comercial o, directamente para concretar radicaciones de capitales.

Parkinsson dijo que durante la conversación con Videla trazó un panorama sobre el futuro del país y "caracterizó como de bienvenida la oportunidad para que, a partir de aquí, mejo-

ren las relaciones entre ambos países luego de lo que denominó "período de sombras entre nuestras relaciones".

Parkinsson expresó finalmente que este año las cifras del intercambio bilateral serán del orden de los 350 a 400 millones de dólares de importaciones argentinas y una cifra parecida de compras por parte de Gran Bretaña.

UNO MASTRO

### ▷ Cecil Parkinsson, ministro de comercio británico Las relaciones de Argentina y Gran Bretaña están mejorando

BUENOS AIRES, 8 de agosto (AFP).— El ministro de comercio de Gran Bretaña, Cecil Parkinsson, afirmó hoy aquí que "las relaciones con Argentina están mejorando" y que su país "intenta hacer que el comercio bilateral crezca a mayores niveles".

Parkinsson formuló sus declaraciones en la casa de gobierno, tras mantener una entrevista con el presidente argentino, Jorge Rafael Videla.